

**MONREAL**

“Los hijos de políticos sufren”

POR IVONNE MELGAR
 ivonne.melgar@gimm.com.mx

El diputado Ricardo Monreal Ávila, líder de Morena en San Lázaro, aseguró que los hijos de los políticos sufren mucho al considerar injusto que se les impida dedicarse a las mismas actividades de sus padres, aun cuando se ganan ese derecho.

Rechazó que se trate de actos de nepotismo tanto en el caso de Andrés López Beltrán como el de Catalina Monreal, su primogénita.



En el caso de Andrés Manuel López Beltrán, yo lo he visto, desde muy joven, desarrollarse y trabajar. Es un joven brillante.”

RICARDO MONREAL
 DIPUTADO DE MORENA

Monreal calificó como ilícito que Andrés López Beltrán sea ahora parte de la dirigencia de Morena y se refirió a la valentía de su hija.

“Normalmente los hijos o las hijas de uno, cuando somos servidores públicos, son muy atacados, injustamente atacados. Y muchos de ellos terminan en la frustración”, dijo.